
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mönche leben zusammen mit anderen  in einem Kloster.

Es gibt sie in der katholischen und in der orthodoxen .

A�e Mönche in einem Kloster tragen dieselbe Kleidung. Das ist so etwas wie ein langer

, die Kutte. Sie ist meist dunkelbraun. Dazu kommt ein weißer

. Das ist eigentlich ein Stück Seil.

Ihr Chef ist der Abt. A�e Mönche versprechen,

dem  zu gehorchen.

Mönche versprechen auch, arm zu sein.

Einem  gehört nichts. A�es gehört a�en gemeinsam.

Das dritte Versprechen betri(t die .

Mönche dürfen nicht heiraten. Sie dürfen auch nicht mit Frauen zusammen sein.

Sie leben mit den anderen . Das sind ihre Brüder.

Mönche beten viel gemeinsam. Dies geschieht immer zur selben  am Tag.

Sie arbeiten auch viel: Manche Mönche beste�en den Garten.

Andere halten  wie Schafe oder Kühe.

Wieder andere arbeiten auf dem .

Mönche können schreiben. Das konnten früher nur wenige Menschen.

Sie schrieben .

Vor a�em schrieben Mönche die Bibel von Hand ab.

Eine solche  war sehr wertvo�.
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